

2015 DPRI Award al Dr. Francisco José Sánchez Sesma

El Dr. Francisco José Sánchez Sesma recibió por parte del Disaster Prevention Research Institute (DPRI), de la Universidad de Kioto, el 2015 DPRI Award “Outstanding Contributions to Research and Education”. El premiado dijo que era un gran honor y una doble responsabilidad saber que es el segundo premiado; el primero fue el profesor Hiroo Kanamori.

“Solo tengo palabras humildes para agradecer, porque el trabajo que he realizado ya ha sido adecuadamente recompensado por mis pares y alumnos. Este premio viene después de muchas interacciones que se han llevado a cabo con colegas japoneses y amigos”.

“Uno de mis atributos es haber tenido la fortuna de conocer a la gente correcta en el tiempo correcto. Somos el resultado de múltiples interacciones humanas, desde nuestro nacimiento hasta nuestras diferentes etapas en la vida. No hay ni vocaciones ni destino; somos lo que hacemos y si nos gusta lo que hacemos podemos desarrollar vocaciones. Por lo tanto, tengo que mencionar a mis maestros, especialmente Neftalí Rodríguez, Emilio Rosenblueth, Luis Esteva, Ismael Herrera, Arturo Arias, Raúl Madariaga, Keiiti Aki y Kojiro Irikura. Tengo que mencionar que también fui formado por las muchas interacciones con Michel Campillo, Paco Luzón, Richard L. Weaver, Javier Avilés, Hiroshi Kawase, Tomotaka Iwata, Shinichi Matsushima y Mathieu Perton. Quiero expresar mi reconocimiento a muchas otras personas a las que no he mencionado”.

“Aprecio cálidamente este premio; sin embargo, debo confesar que continuamente me siento recompensado respondiendo a repetidas llamadas de mi imaginación, empujándome a mejorar mi entendimiento de la naturaleza, hasta que de repente me encuentro momentáneamente solo delante de una nueva esquina del conocimiento, el modelo de una naturaleza de la belleza en la cual la majestad verdadera se revela. Este ha sido un continuo reconocimiento para mí”.

“De este modo, trabajando con colegas y estudiantes hemos tenido éxito creando instrumentos para facilitar el acceso al nuevo conocimiento. Disfruto saber que estos instrumentos son usados por otros, ampliando su imaginación para revelar futuros misterios y prevenir nuevas aplicaciones. ¡Mis más sinceros agradecimientos a todos ellos!”.

Este premio es un mensaje de la gente adecuada que puede generar buenos sentimientos y futuros puentes de cooperación entre nuestras instituciones, físicamente distantes pero cercanos en objetivos y principios. Por esta lección, ¡muchas gracias! |